

○ 6月の主な行事予定

日	曜	絵	主な行事
1	木	○	第3回実力テスト
2	金	○	特別授業⑤⑥
3	土		
4	日		
5	月	○	月①~④ 各種大会壮行会⑤⑥
6	火	○	卒業アルバム部活動写真撮影 スクールカウンセリング
7	水	○	尿検査2回目
8	木	○	歯科検診
9	金	○	更衣移行期間終了 スクールカウンセリング
10	土		県総体中部ブロック大会開幕
11	日		
12	月	○	完全更衣
13	火	○	スクールカウンセリング
14	水	○	
15	木	○	
16	金	○	第1回進路説明会13:30~ (13:10~受付)
17	土		
18	日		
19	月	○	
20	火	○	学校安全の日 校納金引き落とし 袋集金日 スクールカウンセリング
21	水	○	
22	木	○	期末テスト範囲発表
23	金	○	部活動テスト休み ~6/29 スクールカウンセリング
24	土		
25	日		
26	月	○	
27	火	○	スクールカウンセリング
28	水	×	期末テスト1日目 防災訓練④
29	木	×	期末テスト2日目
30	金	○	期末テスト3日目 表彰式④

7月の行事

5日(水) 卒業アルバム全体写真撮影
8日(土) 県総体開幕
11日(火) 第4回実力テスト
20日(木) 表彰式・終業式
21日(金) ~31日(月)
教育相談

保護者の皆様へ

先日行われました八中祭体育の部におきましては、急な日程変更にも関わらずご理解ご協力いただき、ありがとうございます。16日には保護者対象の進学説明会も予定しております。今後ともよろしく願いいたします。

見通しを持って生活を!

先日は八中祭体育の部が開催されました。みなさんの一生懸命に取り組む姿や大きな声で仲間を応援する姿が見られ、一人ひとりが輝く体育祭だったと改めて感じました。一つ一つの行事が「中学校生活最後の」と言われる一年間。練習の過程も含めて大切に向き合っていきたいですね。

さて、6月に入りジメジメとした梅雨の季節がやってきました。不快指数の高まる気候ですが、気持ちだけでも晴れ晴れとして、毎日を過ごしていきたいですね。テストも次から次へとやってきます。実力テストと定期テストが混在する中、勉強の進め方も見通しを持つことが必要です。目の前のことだけでなく、少し先にある大切なことにも目を向け、そのために今できることをするという意識を持ちましょう。部活動に所属している人は、最後の大会への最終局面を迎えています。残された時間は限られています。できることは何かを考え、誠実に取り組んでいきましょう。

体育祭を終えて

僕は体育祭を終えてまず感じたことは、練習の時間がとても楽しく、思い出の一つになったことです。また、みんなで作戦や順番を決めたり、バトンの渡し方などを考え合った時間はとても楽しかったです。こうしてみんなで意見を出し合っ、綱引きでは練習で負けていたクラスにも勝って、より楽しさとかうれしさが増しました。このクラスでよかったと思いました。体育祭は終わったけど、このクラスのメンバーたちと体育祭を超える思い出をいっぱい作って仲がもっともっと深められたらいいなと思いました。

中学校生活最後の体育祭を終えて、今回の体育祭は学年での練習や朝からの練習、そして全体練習などたくさんの練習を重ねて最高の状態で体育祭ができたと思います。綱引きや長縄ではあまりいい順位をとれなかったけど、全員リレーや選抜リレーなどで順位を上げ、優勝につなげることができました。今回の優勝は本当に全員で勝ち取ったものだと思います。最高の思い出になりました。

3回の体育祭をして、初めて優勝することができてとてもうれしかったし、みんなの仲がグッと縮まったように思います。優勝できたのは一人ひとりが協力して、声を掛け合いながら取り組んだからで、私はその過程がすばらしいなと思いました。この体育祭を通して、クラスみんなと仲良くなれたし、みんなの良いところを見つけられたと思います。この体育祭が中学校最後だと思うとすごく寂しいけれど、とてもいい思い出になってよかったです。

最高の体育祭でした。最後の体育祭、優勝したかったけど、みんなが楽しんでいたのでもそれでいいと思います。長縄がうまく行ってよかったです。初めて跳んだときは30回もいかなかったのに、練習したおかげで本番には100回を超えることができました。まさにこれが大進化じゃないのかと思いました。みんなで協力し合っ、いい思い出になりました。

中学生最後の体育祭はとても楽しかったです。昨年度まではコロナの影響で規模が小さかったけれど、今年は保護者参加という形になり良かったです。テントもあって暑さ対策にも力を入れてくださり、うれしかったです。本番への緊張と不安があったけれど、どの競技も楽しめました。大縄跳びで1位をとれたことがうれしかったです。先生方の気合いもあり、より盛り上がっていたと思いました。

夏休み高校体験入学の申し込みについて

先日、体験入学への申し込みについての話が担任の先生からあったと思います。何校かはすでにクラス掲示してありますが、今後各高校から申し込みのお知らせが届きます。申し込みをする前に、必ず保護者の方や部活動の顧問の先生などに日程の確認をしてください。保護者の方に参加の意思も確認しておきましょう。申し込みをしたら当日は必ず参加してください。